

Geo-Institut, Montag, den 12.06.2017



Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 12.06.2017

Fachsc
Werthmannstr. 4
WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN
SCHREIBERSTR. 20
79098 Freiburg
Telefon: 0761 / 203-9355
e-mail: fachschaft@geographie.uni-freiburg.de
Homepage: www.fsgeo-freiburg.de

Bearbeitet von: Caro

Anwesend: Nils, Anne, Simon, Viola, Caro, Lotti, Jonas,
Roman, Anne, Manu, Bene, Emma

Top 1: BuFaTas

- Roman und Manu waren auf der Bufata in Bonn
- AK Fachschaftsarbeit, AK Vernetzung (Couch-Surfing ähnlich wie bei EGEA, etc.) und AK Studierendenverbindungen (Position von Geodach zu Studierendenverbindungen verfasst → Kriterienliste erarbeitet) wurden abgedeckt
- Ergebnisse dazu auf [Google Drive](#)
- Aachen hat die Bierliste gewonnen
- Wir richten die Bufata nächstes Jahr nicht aus; evtl. nochmal Überlegung im Hinblick auf Winterbufata 2018
- Roman und Manu bekommen Geld für Teilnahmegebühr und Benzin

TOP 2: Vortragsreihe

- Herr Falk macht an der PH Werbung
- Roman schreibt Monika an für Werbung über den Verteiler (an die Sekretariate, den Geo-Verteiler
- Facebook-Veranstaltung erstellen, Webseite-Werbung, Mail-Verteiler
- Herr Mager hat positive Rückmeldung zu seinem Vortrag gegeben: er fand Zuhörerzahl gut, Publikum schien interessiert
- Fahrtkosten von Herr Mager werden durch die QSM übernommen
- Plakate müssen aufgehängt werden

TOP 3: Stura

- Es werden noch Leute für den Vorstand gesucht
- Briefwahanträge können noch bei der WSSK beantragt werden
- Es werden noch Wahlhelfer gesucht! → steht auf der Stura-Webseite
- Viola schreibt Mail über Verteiler: Wahlhelfer gesucht
- Bewerbungen: 4-12 Plätze zu vergeben; Quotierung NaWis und Geisteswissenschaftler
→ Alle 4 Bewerbungen einstimmig angenommen
- Bewerbung für autonomes Referat für internationale Studierende: einstimmig angenommen

TOP 4: BVS

- Wollen wir für BVS spenden?

TOP 5: Wahlen

- Wir brauchen noch Fotos von der FHU für das Fakrat-Wahlplakat
- Ab 27.06. dürfen wir Wahlwerbung machen

TOP 6: Grillfest

- Anne war bei Angelika
- Für den Innenhof müsste man bei einem Förster anfragen
- Potentieller Termin: 13.07.2017 → Viola und Manu kümmern sich drum
- Grill → bei Stusie anfragen?
- Evtl. Grillen auf Mitbringbasis → Fachschaft würde Grill stellen

TOP 7: Sonstiges

- Bei den anderen Masterstudiengängen gibt es sogenannte „aktuelle Themen“, d.h. ein Modul kann durch eine Hausarbeit ersetzt werden → könnte Flexibilisierung für Studis bedeuten, evtl. Beiträge zu Forschungsbeiträgen etc. → Nils schreibt Herr Bauder
- Landschaftszonen: polyvalente Bachelor dürfen es nur im 6. Semester machen, andere Bachelor in jedem Semester → fachliche Begründung sehen wir nicht; Abwarten der Antwort von Herr Saurer, sonst wird Fachschaft eine Schreiben unterstützen, das eine Abschaffung dieser Regelung fordert
- Böser Konsti, war nicht da um Bier zu holen: nächste Woche bitte!!; Anne oder Caro helfen
- Mittwoch: Unity Party in der Mensa
- Vergaberichtlinien bezüglich des StuRas, Nils hat schon eine E-Mail rumgeschickt, wir sollen alle nochmal drüber schauen, evtl. Senf dazu geben